

15 de enero de 1983

Sr. Don Carlos Ferrer Salat

Querido amigo:

Sigo por la Televisión y por la Prensa tus andanzas patronales con admiración y respeto. Ahora te escribo lamentando molestar tu atención porque creo que vivimos un mal entendido.

Cuando te ví en Aquisgrán, con motivo del premio "Carlo-magno" a nuestro Rey, te hablé del deseo que teníamos de que dieras una conferencia sobre tus actividades en el ATENEO CIENTIFICO Y LITERARIO de Mahón del cual soy yo Socio de Honor. Me pareció que te interesaba la cosa y así se lo dije al Presidente del Ateneo, José Ma Quintana. Ahora me dice José Ma Quintana que te escribió para concertar fechas y que tu le has contestado que no habría conferencia.

Sigue interesándonos muchísimo que tu des esta conferencia y mucho te ruego que hagas el favor de aceptar señalando fecha.

Las fechas que a mi me convendrían son cualquier día del mes de abril, pues salgo mañana para América y regresaré a Menorca los últimos días de marzo, pero el Presidente del Ateneo permanece en Mahón.

Dándote las gracias por el enorme esfuerzo que realizas en favor de las empresas españolas, te manda un abrazo tu viejo amigo,



Fernando A. Rubió